

Artikel zum Vorlesewettbewerb Französisch der 7. Klassen am DZG am 18. Mai 2022

„Félicitations à tous les participants – Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, ihr könnt stolz auf euch sein“, lobte Schulleiterin Mechthild Wand die couragierten sechs Schüler, die zum Französisch-Vorlesewettbewerb der 7. Klassen am Dominikus-Zimmermann-Gymnasium angetreten waren.

Üblicherweise findet der *Concours de Lecture* bereits zu Ende der 6. Jahrgangsstufe statt und musste im vergangenen Jahr coronabedingt ausfallen. Umso schöner war es für alle Beteiligten, dass der Wettbewerb nun dieses Jahr nachgeholt werden konnte.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer lernen seit nunmehr fast zwei Jahren die Sprache unseres Nachbarlandes und bewiesen eindrucksvoll, dass sie schon sehr ausdrucksvoll und lebendig in ihr vorzulesen verstehen.

In der ersten von zwei Runden galt es, einen Text aus einer bereits bekannten Vorauswahl vorzutragen. Die besten drei Teilnehmer erhielten in der zweiten Runde dann die Aufgabe selbiges mit einem unbekanntem Ausschnitt zu tun.

Der erste Platz ging nach einem engen Finale an Leela Amouh, den zweiten und dritten Platz belegten Konstantin Voegele und Katharina Zimmermann. Alle Leser erhielten eine Urkunde sowie eine kleine Anerkennung. Die besten drei wurden darüber hinaus mit Buchgutscheinen belohnt.

Ein besonderes Lob erhielten die Schülerinnen und Schüler abschließend auch von Fremdsprachenassistentin und Jury-Mitglied Julia Valette aus Montpellier, die ihnen eine außergewöhnliche Leistung bescheinigte und bekräftigte, dass sie sich bestimmt zu ausgezeichneten Französischsprechern entwickeln würden.



Von links nach rechts: Konstantin Voegele, Katharina Zimmermann, Leela Amouh